

Fondista Anisleidis Ochoa fija récord con su triunfo en Costa Rica



Anisleidis Ochoa

La Habana, 10 feb (JIT).- La cubana Anisleidis Ochoa ganó con récord nacional y para la Clásica Candelaria Internacional 2025, la carrera de 10 km de Cartago, en Costa Rica.

En un circuito 10 kilómetros certificado por World Athletics, la cubana Ochoa marcó 33:48 minutos y protagonizó un exitoso debut en este tipo de pruebas.

La cubana aventajó a la costarricense Diana Bogantes (34:24) y a la puertorriqueña Paola Alejandra Figueroa (34:55).

Mientras tanto, en el Estadio Panamericano de La Habana el lanzador de martillo Ronald Mencía lanzó 76.91m, en la primera confrontación del atletismo cubano.

Mencía mejoró en casi 30 centímetros su tope personal, conseguido en 2023.

También resultó una buena jornada para el triplista juvenil Gian Carlos Baxter, quien logró lo mejor de su vida (16,38).

En los 100 metros con vallas Greysi Robles dominó con tiempo 13.02 segundos, y Silinda Morales llevó el disco hasta 61,63.

En cuanto a las incursiones en los mítines europeos bajo techo, los cubanos no destacaron.

El saltador de altura Luis Enrique Zayas finalizó cuarto en Houstopece, República Checa, con marca de 2.25m, en la Copa Orlen, en Torun (Polonia), el velocista Reynaldo Espinosa cerró sexto en su heat de los 60 metros, con crono de 6.85 segundos, y en el Mitin de Metz, en Francia, el triplista Lázaro Martínez se despidió cuarto con 16,62 metros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/376228-fondista-anisleidis-ochoa-fija-record-con-su-triunfo-en-costa-rica>



Radio Habana Cuba